
Frau Feld-Wielpütz von der CDU-Fraktion sagte, dass gemäß der Begründung 
zusätzliche Stellplätze für den Hol- und Bringverkehr ausgewiesen seien. Es sei hierzu 
jedoch keine Anzahl angegeben. Sie bitte darum, sich dieses noch einmal genau zu 
betrachten, insbesondere vor dem Hintergrund des Abenteuerspielplatzes sowie der 
Parzellen 4574 und 4573. Hier gebe es sicher eine bessere Regelung für die Stellplätze. 
 
Herr Kespohl sagte namens der SPD-Fraktion, man begrüße den Vorschlag der 
Verwaltung und freue sich, dass der Standort weiter entwickelt werde und dort ein 
Kindergarten entstehe. 
 
Dann ließ der Ausschussvorsitzende über die Beschlussvorschläge abstimmen. 
 


